

## Sonntag, 2. Dezember 2012 Weihnachtsfeier

Alle Jahre wieder organisiert der Austria-Club eine Adventsfeier für Gross und Klein.

Dieses Jahr hatten wir ein ausgesprochen schönes Programm für unsere Weihnachtsfeier geplant und auch umgesetzt.

Es trat ein Familienchor mit 6 Kindern auf. Jedes dieser Kinder spielte ein Instrument und die ganze Familie sang wunderschöne Weihnachtslieder. Das Konzert dauerte 1 Stunde. Es war ein Fest wie in einer Grossfamilie.

Für die Kinder wurden Tische zum Basteln und Malen aufgestellt. Der Nikolaus durfte natürlich nicht fehlen. Einige Kinder zeigten Mut und sangen ein Lied, andere lasen etwas vor oder sagten ein Verslein auf – nicht nur der Nikolaus freute sich darüber.

Anschliessend gab es Kaffee und hausgemachten Kuchen, hergestellt von einigen fleissigen Mitgliedern. Die Weihnachtsfeier war wieder einmal für alle ein wunderschönes Erlebnis.

